

MUNDO

Crece tensión en sur de Líbano tras ataques de Hezbolá e Israel

Los enfrentamientos en la **E**ntera entre Israel y Líbano escalaron ayer luego de que Hezbolá lanzara una ola de más de 90 misiles hacia la zona norte del territorio israelí en respuesta al ataque del día anterior contra Beirut, donde murió un alto cargo militar del grupo chiíta libanés. El ataque de Hezbolá afectó las cercanías de la localidad de Safed, desde donde fueron evacuados la mayoría de sus residentes.

Poco después, según informaron fuentes militares, Israel lanzó una ofensiva de misiles que golpeó cerca de 180 objetivos, todos instalaciones de la milicia proiraní en el sur de Líbano. Los blancos habrían sido

lanzaderas de misiles de Hezbolá, según informaron las fuerzas militares israelíes.

El intercambio de bombardeos entre ambas partes fue mayor al registrado durante el último año, según The New York Times y revela la escalada de enfrentamientos entre las partes registrada en el último tiempo. Las acciones, además, se producen tras la inédita acción de comienzos de semana contra miembros de la milicia chiíta, a quienes le explotaron los beepers y luego los walkie talkies, dejando decenas de muertos y cerca de 3.000 heridos. Tras esa acción el líder de Hezbolá anunció una dura respuesta contra Israel.

